



Ihren ersten großen Einsatz als Sanitäter hatten am Sonnabend Eefke Peters aus Potshausen (links, 13 Jahre) vom Gymnasium Rhauferhn und Julia Grünefeld (14, Rhauferhn) von der benachbarten Erich-Kästner-Schule.

Beide zeigten am Sonnabend auf dem Schulfest des Gymnasiums, was sie seit November 2006 gelernt hatten: Denn die Mädchen sind zwei von 32 Schülern des Gymnasiums und der Haupt- und Realschule an der Werftstraße, die für den Schulsanitätsdienst ausgebildet wurden. Sie sind die ersten im

Landkreis Leer, die fachgerecht helfen können. Auch die Lehrerinnen Nadine Musiol (Erich-Kästner-Schule) und Andrea Lieder-Hein (Gymnasium) sind nun fit. Verantwortlich ist dafür Jens Fuhlhage vom Deutschen Roten Kreuz. Er hat die Schüler und ihre Lehrerinnen ausgebildet. Fuhlhage würde sich wünschen, dass noch mehr Schulen einen eigenen Sanitätsdienst einrichten. Interessierte können sich bei ihm unter der Nummer 0491/92 92 39 bei ihm melden (siehe auch Bericht auf Seite 14)